
Jahresabschlussbericht  des OV-Beuel  Juni 2014 – Juni 2015 

Vom Sprecherteam Aenne und Chris (gewählt auf der Jahres-MV am 03.07.2014)                  

auf der Jahres-MV am 17.06.15 im ODEON vorgestellt. 

Durchgeführte, öffentliche Themenabende / MVs im ODEON-Bistro 

September 2014: Entwicklung des Internet 

Hackerangriffe und Cyberkriminalität – Bringt die „Digitale Agenda“ wirklich Sicherheit für 

die deutsche Wirtschaft? Hacker-§, Trends im Netz und Breitbandausbau 

Referenten:  Simon Müller Computer Sciencer und Kay Mähler Informatikkaufmann  

November 2014: „Jamaika“- Ratskoalition 

Fünf Monate nach der Kommunalwahl stand die Koalition aus CDU-FDP-Grüne im Rat kurz 

vor dem Abschluss. Wir stellten das Koalitionspapier vor und diskutierten die „Knackpunkte“. 

Februar 2015: TTIP 

Unsere Stadtverordnete Doro Schmitz stellte das Abkommen vor, erörterte die Hintergründe 

und benannte Chancen und Gefahren.    

März 2015: Fukushima – 4 Jahre nach dem GAU  

Chris fasste die Ereignisse der letzten vier Jahre zusammen, berichtete über den aktuellen 

Zustand der Reaktoren, den Status der Aufräumarbeiten und gab einen Ausblick auf die 

verbleibenden Perspektiven für die Region. 

April 2015: 4/20   Cannabis Legalisierung JETZT!?!  

Anlässlich des Welt-Cannabis-Tags am 20.04., stellte Chris den Entwurf des 

Cannabiskontrollgesetzes vor, betrachtete die Facetten der Droge und benannte den Nutzen 

und die Risiken. 

Weitere Aktivitäten: 

Unterstützung der Fraktion beim traditionellen Sommerfrühshoppen 2014 am Hard-Weiher 

öffentliche, politische Stammtische im August und Oktober 2014 und im Mai 2015 

Dezember 2014: Weihnachtsfeier zusammen mit der BV-Fraktion in der Brotfabrik  

Januar 2015: Unterstützung der BV-Fraktion beim „Wintergrillen“ auf dem Rathausplatz 

Beuel 

Seit Januar 2015 ist – Dank Erika- der OV-Beuel Mieter einer sehr zentral, gelegenen Garage 

in der Steiner-Str. Dadurch haben wir nun endlich ein rechtsrheinisches Lager und können 

sowohl die anstehenden Wahlkämpfe als auch kurzfristige Aktionen im Zentrum Beuels 

wesentlich einfacher realisieren. 

Internetpräsenz: Dank Thomas, wurde die beueler Homepage optimiert und die 

Internetpräsenz durch eine Facebook Seite erfolgreich ergänzt.  



Ausgaben / Kassenbericht: 

Haushaltsansatz 2014 (1.1. bis 31.12.) : 250 € 

Ausgaben 2014:   174,81 € 

 130,29 € (MV Speisen & Getränke Referent und Werkzeug: Seitenschneider für Wahlkampf) 

   44,52 € (Kopien für Dreieckständer, Sammelrechnung OV-Konto bei GoodCom) 

 ----------------------------- 

Haushaltsansatz 2015 : 250 € 

Ausgaben 2015 (gebucht bis 31.3.15)  

 14,80 € Kleister 

(Kopien werden auf GoodCom-Konto 1 / Jahr gebucht, vorr. s. 2014) 

24,20 € MV/Themenabend Speisen & Getränke Referent 

 ab 1.1.2015 monatlich 40 € für die Garage >> 480,-EUR / Jahr 

 

Fazit: 

Die Themenabende wurden von den Beueler Bürger*Innen sehr gut angenommen und 

waren mit durchschnittlich 10-20 Teilnehmern überdurchschnittlich gut besucht. Viele 

wurden durch die Dreieckständer und vor allem, der Ständer vor MOMO auf uns 

aufmerksam. Daher empfehlen wir sowohl das Konzept der Themenabende als auch den 

Versammlungsort ODEON bei zu behalten. 

Öffentliche Präsenz / Plakate: Dank unserer BV-Fraktionsvorsitzenden Doro, sind die 

Dreieckständer immer aktuell bestückt und in einem Top Zustand. Weiter so!    

Pressearbeit: Alle Themenabende wurden zeitnah in der Presse angekündigt. Die 

nachfolgende, themenbezogene Berichterstattung ist jedoch kein Thema bei GA & Co. Dies 

sollte optimiert werden!    

Die Zusammenarbeit mit der Beueler Fraktion war/ist sehr gut. Der Bericht aus der 

Bezirksvertretung stieß immer auf großes Interesse und lokale Themen wurde rege bis in den 

späten Abend hinein diskutiert.  

Beuel,  den 16.06.2015 

Euer Sprecherteam 

Aenne & Chris 

 

  


